

Brandbergerblatt



2

EINLADUNG

**EINWEIHUNG NEUBAU
„GEMEINDEHAUS, SCHULE,
KINDERGARTEN“**

am

11. MAI 2019 um 15.00 Uhr

Die Gemeinde Brandberg lädt alle Brandberger/innen zur Einweihung unseres neusanierten Mehrzweckgebäudes recht herzlich ein.

Programmablauf:

15.00 Uhr Eintreffen der Ehrengäste am Pavillonplatz
Einmarsch der Bundesmusikkapelle Brandberg

15.15 Uhr Festakt mit Begrüßung und Ansprache der Ehrengäste
anschließend Weihe des Hauses durch unseren Pfarrer Mag. Jürgen Gradwohl
Besichtigung der Räumlichkeiten

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Über ein zahlreiches Erscheinen der Brandberger Bürger würde sich die Gemeinde sehr freuen.

Der Bürgermeister
DI Heinz Ebenbichler



Gästeehrungen



Am 14. April konnten im GH Steinerkogel von Evelin Geisler Fam. Barbara und Ralf Möller, Fam. Claudia und Dirk Ahlmann und Fam. Ulrike und Joachim Schulz für ihren **40. Aufenthalt** bei Fam. Andreas Heim/Lixl geehrt werden. Als Dankeschön für die Treue wurde den drei Familien der „geschnitzte Zillertaler“ überreicht.

Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu diesen Ehrungen und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

Aus der Gemeindestube

Bei der am 04. April 2019 stattgefundenen GR Sitzung wurde folgendes beschlossen bzw. besprochen:

- Der Rechnungsabschluss der Gemeinde für das Haushaltsjahr 2018 liegt vor und wurde am 28. März vom Überprüfungsausschuss überprüft. Die Gesamteinnahmen betragen €2.035.944,24 und die Ausgaben €2.564.693,34 somit ergibt sich ein Rechnungsergebnis von -528.749,10. Die Rücklagen sind gleich geblieben, da auch für den Umbau keine Entnahmen getätigt wurden. Da die Gemeindekasse sorgfältig und genau geführt wird, genehmigt der Gemeinderat den Rechnungsabschluss einstimmig.
- Bezüglich der Nutzung des Breitbandnetzes der Fa. Wierer – ZLINE wurde ein Nutzungsvertrag vorgelegt, intensiv geprüft, für in Ordnung befunden und vom Gemeindevorstand unterfertigt.
- Die Überprüfung des Breitbandausbaues hat stattgefunden und einer Förderung von 50% der Kosten von Seiten des Bundes wurde zugestimmt. Zusätzlich unterstützt das Land Tirol den durchgeführten Ausbau mit 25 %.
- Um den Rasen beim Musikpavillon im Frühjahr so schnell wie möglich begehbar zu machen, ist es notwendig eine Generalsanierung durchzuführen. Hier wird die Fa. Kerschdorfer als Billigstbieter einen Rollrasen verlegen. Es wird hierzu ein Termin vereinbart, damit auch hier wieder freiwillige Helfer bei der Verlegung mithelfen können.

Wie man an den Bildern erkennen kann, wurde der Rasen schon verlegt, und kann nach 2-3 Wochen bereits genutzt und betreten werden.

Ein großes Dankeschön an die fleißigen, mithelfenden Hände!